
Ursachen des Lehrermangels verdienen fundierte Analyse

Antrag vom 29. November 2022

SP-Fraktion (Sprecher: Etterlin-Rorschach)

*Gutheissung mit folgendem Wortlaut:*¹ «Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat über die Ursachen der angespannten Situation auf dem Lehrstellenmarkt Bericht zu erstatten und Massnahmen aufzuzeigen, die kurz-, mittel- und langfristig zur Entspannung beitragen und die kommunalen Schulträger unterstützen, ~~den Schwankungen von Angebot und Nachfrage auf dem Lehrstellenmarkt ohne Qualitätseinbusse~~ dem Lehrpersonenmangel zu begegnen. Sofortmassnahmen und kurzfristige Massnahmen werden unabhängig von diesem Postulat umgesetzt.»

Begründung:

Ein Postulatsbericht ist grundsätzlich ungeeignet für Massnahmen, die ohne weiteren zeitlichen Verzug notwendig sind. Die Rekrutierungsphase für das kommende Schuljahr 2023/24 beginnt bereits im Januar 2023.

¹ Ausgezeichnet ist die Änderung im Vergleich zum Antrag der Regierung.